

# Entschließung

„Die Bundesregierung wird ersucht, alle bisher gesetzten Maßnahmen zur Entschädigung und Anerkennung der Leistungen und Leiden aller direkten und indirekten Opfer des NS-Regimes im Hinblick auf allenfalls noch bestehende Lücken und sachlich nicht gerechtfertigte Ungleichbehandlungen zwischen den Betroffenengruppen (allenfalls durch Einsetzung einer Expertenkommission) zu prüfen, dem Nationalrat darüber zu berichten und ihm bei Bedarf entsprechende Gesetzesentwürfe ehestmöglich zuzuleiten.“